

Studierendenschaft des Karlsruher Instituts für Technologie

Der Vorstand

AStA am KIT | Adenauerring 7 | 76131 Karlsruhe

An das

Studierendenparlament
und die
Fachschaftenkonferenz

Allgemeiner
Studierendenausschuss

Vorsitz
Johannes Dippert

Tel: +49 721 608 48468
Fax: +49 721 608 48470

vorsitz@asta-kit.de
www.asta-kit.de

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen:

Datum: 09.02.16

Bericht über die Arbeit des AStAs an das Studierendenparlament Periode 2015/16 Sitzung vom 09.02.2016

====Künftiger AK Fahrradcampus=====

(Top 9 auf der StuPa-Sitzung)

Der AStA beantragt die Gründung des AK Fahrradcampus, das Konzept des AKs wird heute dem StuPa erneut vorgelegt.

Alle wichtigen Informationen sind im Wiki: <http://www.asta-kit.de/wiki/fahrrad>

Aktuell: Zusicherung von Unterstützung (finanziell, ideell und strukturell) vom KIT und auch zumindest auch finanziell von der Stadt

==Teilnahme am Mobilitätsworkshop==

Mitglieder aus dem zukünftigen AK Farradcampus waren anwesend um die Ideen aus der Arbeitsgruppe und persönliche Erfahrungen einzubringen.

Bei der Einführung gab es interessante Daten aus der Mobilitätsbefragung am KIT wie Personen zum Campus kommen:

- Studis (25.000): 51% Fahrrad; 40% ÖV; Rest: zu Fuß und eigenes Fahrzeug
- Mitarbeiter CS: 42% Fahrrad; 30% Fahrzeug; 23% ÖV
- Zwischen 6 und 20 Uhr fahren etwa 2000 PKW auf den Campus und ca. 1900 verlassen ihn.
- Es gibt also sehr viele Radfahrer auf dem Campus und bei zwischen den Vorlesungen auch sehr viele Fußgänger.

Es werden ca. 13.000 Fahrradparkplätze pro Tag benötigt. Dazu kommt noch der Binnenverkehr.

Vorsitz: Johannes Dippert
Finanzen: Daniel Sobing
Inneres: Nicholas Heyd-Hansen

Äußeres: Jan Senger
Presse: Hannah Günther
Kultur I: Zacharias Heck
Kultur II: Christian Singe

Soziales: Thomas Wacker
Chancengleichheit: Nu Hartmann
Queer: -
AusländerInnen: Mohammad Al Kaddah

Danach wurde in verschiedenen Themenbereichen die Sicht der Studierenden eingebracht.

====Vernetzung der Gremienvertreter====

Martin und Nicholas treiben die Vernetzung der Gremienvertreter untereinander und mit dem AStA voran. Dazu fand ein erstes Treffen statt um Bedarf und Wünsche zu sammeln.

====Landtagswahlen 2016====

Die Wahlprüfsteine der Direktkandidaten in Karlsruhe wurden im Wiki unter www.astakit.de/landtagswahl2016 auf der AStA-Homepage veröffentlicht.

Vom Wahlventil gibt es voraussichtlich am Donnerstag oder Freitag erste Exemplare zum verteilen, die dann aktiv unter die Studierenden gebracht werden.

Darüber hinaus soll in Kooperation mit dem Verein KULT-Jugend (Karlsruher Verein für politische Bildung) eine Wahlwette gemacht werden. Bei der die Teilnehmenden dazu aufgefordert werden einen Tipp zum Ergebnis der Landtagswahl abzugeben. Dies führt dazu, dass diese sich mit der Wahl auseinandersetzen müssen.

====Tour Eucor====

Die Tour EUCOR ist eine studentische Initiative, die jährlich sehr viel Aufwand betreibt um eine trinationale Fahrradtour zu organisieren. An den anderen Hochschulen wird das Projekt auch von den Studierendenvertretungen unterstützt, die meisten Teilnehmer und Helfer kommen aber vom KIT.

Der AStA unterstützt die Tour EUCOR und stellt ein Budget für Helfer-Team-T-Shirts zur Verfügung.

====Veranstaltungsräume auf dem Campus====

Es gibt Irritationen darüber, wer bei der Durchführung von Veranstaltungen (Festen, etc. ...) durch Studierende im KIT für welche Genehmigungen zuständig ist. Dies führt zu immensem Aufwand vor der Veranstaltung und irreführenden Informationen. Dieses Thema wird vom Kultur/Unifest Referenten nun grundlegend angegangen, mit dem Ziel zusammen mit dem KIT einen Leitfaden zu erarbeiten. So sollen alle Mitarbeiter und Verantwortlichen effektiv über Rechte und Pflichten informiert werden, so dass Veranstaltungen wieder reibungslos stattfinden können.

====Neuer hinzugezogener Presse Referent: Kai Wieland====

(Antrag die Wahl in der heutigen StuPa Sitzung zu bestätigen)

Da sich der Arbeitsaufwand im Presse Referat durch zusätzliche Projekte gesteigert hat, sollen die Aufgaben nun auf zwei Referenten aufgeteilt werden. Kai Wieland wurde vom AStA auf der Sitzung vom 03.02.2016 als Presse Referent hinzugezogen. Sein Aufgabenbereich umfasst für den Anfang die Herausgabe des Ventils und die Erstellung einer Informationsbroschüre über den AStA, in der alle Service Angebote für Studierende und Hochschulgruppen beschrieben werden. Die Broschüre soll die Öffentlichkeitswirkung des AStA erhöhen und zu einer verstärkten Nutzung der Angebote führen.

====Neues und Altes AStA Büro=====

Das neue AStA Büro im Westflügel der Mensa nimmt nun Gestalt an. Im Anhang findet sich die Wunsch Planung für das neue Büro. Nun werden die Umstrukturierung und die Möglichkeiten wie wir dort einziehen können geprüft. Auf der anderen Seite gibt es mal wieder Wasserschäden im aktuellen Büro. Die StuWe Hausmeister sind informiert und Maßnahmen werden ergriffen.

====Bewerbungsgespräche für den neuen Deutschkursbeauftragten=====

Die Auswahl wurde getroffen und der Wunschkandidat wird im März mit der Arbeit beginnen.

====Suche nach neuem Haushaltsbeauftragtem=====

Daniela wird in ca. 3 Monaten nicht mehr für die VS zur Verfügung stehen. Die Stellenanzeige für einen neuen Haushaltsbeauftragten wird in den kommenden Tagen veröffentlicht.